

“Unidos en el amor y en zona roja”

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 17 Agosto 2021 16:48 - Última actualización: Martes, 17 Agosto 2021 17:03

Escrito por Dpto Comunicación Poder Popular Sancti Spíritus

Visto: 1769

~~Por: Mayubi Álvarez Román, Secretaria de la Asamblea Municipal Poder Popular Sancti Spíritus.~~

¿Qué labor realizan en zona roja?

Somos los responsables de mantener la limpieza de los cuartos y los pasillos de la zona roja. Llevamos alimentos a los pacientes que permanecen ingresados como casos positivos. Recogemos la ropa usada y la ubicamos en un tanque de agua clorada, al igual que las bandejas que se utilizan en el almuerzo y la comida, con el propósito de evitar la transmisión del virus.

¿Algún estudiante se ha contagiado durante el tiempo de apoyo en Zona Roja? ¿Cómo hacen para evitar el contagio?

“No, hasta ahora nadie ha sido contagiado. Hasta esa área llegamos con batas, sobretapas, nasobucos, gorros, guantes, caretas, botas de tela por encima de los zapatos, en fin, nos cuidamos mucho para no contagiarnos”, cuenta Gretell.

¿Cómo ha sido la experiencia vivida?

"Ha sido una nueva y gran experiencia que por cuarta vez hemos vivido los dos", refiere Andy.

“Momentos de tristeza al ver llegar los enfermos. Alegría cuando ya salen con el alta médica y nos muestran su gratitud por la atención recibida tanto del personal de salud como la nuestra. Siempre poniendo nuestro corazón y sensibilidad en el trato y atención a ellos.”

Ambos coinciden y expresan el orgullo que sienten al “poder contribuir como voluntarios al servicio de la Patria.”

“Unidos en el amor y en zona roja”

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 17 Agosto 2021 16:48 - Última actualización: Martes, 17 Agosto 2021 17:03

Escrito por Dpto Comunicación Poder Popular Sancti Spíritus

Visto: 1769



¿Cómo motivarían a otras personas para que apoyen en zona roja?

"Les diría lo que siempre respondo cuando alguien me pregunta si

“Unidos en el amor y en zona roja”

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 17 Agosto 2021 16:48 - Última actualización: Martes, 17 Agosto 2021 17:03

Escrito por Dpto Comunicación Poder Popular Sancti Spíritus

Visto: 1769

~~siento miedo: Allí existen medios de protección y unido a la~~
responsabilidad en el cumplimiento de las medidas, no hay por qué contagiarse”, expresa Gretell.

“Además (agrega Andy) si todos nos negamos ¿Quién apoyaría en esos centros?”